



Pièces	9 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	84167735
Prix	3 895 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Proche des plages et des commerces, cette demeure de 460m² emblématique de la belle époque de fin du XIX siècle se dresse fièrement dans un environnement calme et verdoyant et bénéficie d'une très belle vue mer et de volumes généreux. Cette propriété sise sur un terrain d'environ 1 550 m² entièrement aménagé avec des plantes méditerranéennes abrite une piscine, de nombreux espaces de stationnement intérieur et extérieur ainsi que deux garages fermés. Elle se compose comme suit :- Au rez-de-chaussée, un vaste salon-séjour, une salle à manger, une cuisine indépendante et 3 chambres en suite.- Au ...

Close to the beaches and shops, this 460m² residence, emblematic of the belle époque of the end of the 19th century, stands proudly in a calm and green environment and benefits from a very beautiful sea view and generous volumes. This property located on a plot of approximately 1,550 m² entirely landscaped with Mediterranean plants houses a swimming pool, numerous indoor and outdoor parking spaces as well as two closed garages. It is composed as follows:- On the ground floor, a large living room, a dining room, an independent kitchen and 3 en-suite bedrooms.- On the first floor, 3 bedrooms ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE